

宗岡中だより



9月号 令和3年8月30日(月)
志木市上宗岡1-8-1 TEL 048-471-2241

「緊急事態宣言」

校長 林 孝安

1年遅れで開催となった東京五輪ですが、オリンピック開催期間に埼玉県は、3回目の緊急事態宣言の対象地域となりました。さらにパラリンピック開催期間には、新型コロナウイルス新規感染者が高止まりの状態となっています。この中、志木市教育委員会の指導のもと、市内全校で始業式の週の第1週目は、9月3日まで午前中授業、午後自宅での1時間限定のオンライン学習となりました。教職員は昨年から校内研修として、タブレットの扱い方等の研修を受けてきました。生徒にタブレットが配布されてからは、本校では多くの授業で活用してきましたが、オンライン学習となると、生徒、教職員ともに不安があるようです。今回は、今後に備えた良い体験になると思われま



さて、新型コロナウイルス感染症のデルタ株は、非常に感染力が強いと言われています。全国的にデルタ株による新規感染者数が急速に増加しており、これまでに経験したことのない感染拡大の局面を迎えています。下記に、志木市教育委員会からの文書に記載されている、新型コロナウイルス感染拡大防止に向けた「家庭へのお願い」を掲載しました。文書に基づき学校でも指導しておりますが、保護者の皆様、ご協力のほどお願いいたします。

家庭へのお願い

- ア 規則正しい生活習慣の徹底（健康観察を含む）
- イ 発熱等の風邪症状がみられる場合や、家庭内に体調不良者がいる場合は登校させないこと。
- ウ 基本的感染防止対策の徹底（3密の回避、正しい手洗い、マスク着用）
- エ 不要不急の外出を避け、可能な限り速やかに帰宅すること。
- オ 児童生徒のみの会食等を自粛すること。

週休日の保護者からの連絡について（宗岡中）

さくら連絡網の「学校へ連絡」「備考」を活用してください。

（新型コロナウイルス感染症に関して、PCR検査受検、本人・家族の感染についての第一報をお願いします。週明けに確認の連絡をいたします。）